



Danksagung

Die Liebe bleibt.

Es war ein großer Trost nicht allein zu sein bei dem schmerzlichen Abschied von meiner lieben Mama

Ruth Pfeiffer

Es war ein großer Trost wahrzunehmen, dass so viele andere Menschen, die sie kannten, sie auch geliebt, geschätzt und geachtet haben.

Ich möchte deshalb allen von Herzen danken, die sie auf ihrem letzten Weg begleitet und ihre aufrichtige Anteilnahme und Verbundenheit auf so vielfältige Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Besonderen Dank auch Herrn Pfarrer Beck für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier, dem GV Brettach und Frau Sarah Weller für den ehrenden Nachruf.

Im Namen aller Angehörigen: **Kristina Pfeiffer**

Brettach, im Oktober 2015